



Sus Sueños. Su Promesa. Nuestro Plan.

El **Texas Tuition Promise Fund**[®], el plan de prepago de matrícula universitaria permite a las familias pagar por adelantado y fijar los precios de hoy para futuras matrículas de pregrado de residente y cuotas requeridas a nivel escolar en los colegios y universidades públicas de Texas, excluyendo las escuelas de medicina y odontología. Las unidades de matrículas que se venden en el plan pueden ser utilizadas para todos o una porción de estos costos, y nuestras opciones de pagos flexibles pueden ajustarse a cualquier presupuesto.*

Puede inscribirse en el plan en cualquier momento entre el 1 de septiembre y 28 de febrero (29 de febrero en años bisiestos). Inscripción para recién nacidos o niños menores de un año se extiende hasta el 31 de julio.

Utilice nuestra Calculadora de Planificación de Matrícula para explorar la flexibilidad del plan. Usted puede comparar los tipos de unidades de matrícula y los planes de pago para encontrar la mejor opción para usted.

La forma más fácil de abrir una cuenta es inscribirse en línea en TuitionPromise.org, o visitar el sitio web para descargar o solicitar

un *kit* de inscripción. También puede llamar al 800-445-GRAD (4723), opción 5, para más información.

Becas Equivalentes Disponibles para Beneficiarios del Plan

El *Texas Match the Promise Foundation*SM otorga oportunidades de becas equivalentes a estudiantes elegibles entre tercero y noveno grados que están inscritos en el *Texas Tuition Promise Fund*. La Fundación alienta a las familias u ahorrar para la universidad complementando sus contribuciones al plan. Los estudiantes elegibles pueden solicitar entre el 1 de septiembre y el 31 de diciembre. Puede conseguir más información en MatchThePromise.org.**

*Aplican restricciones de residencia.

** Se aplican restricciones de residencia, requisitos de edad, criterios de elegibilidad, restricciones de ingresos familiares y requisitos de contribución.



El *Texas Tuition Promise Fund*[®] ("Fondo") es administrado por el *Texas Prepaid Higher Education Tuition Board* ("Junta"). Orion Advisor Solutions, Inc. es el administrador del plan para el Fondo. El Fondo y la Junta Directiva no proporcionan asesoramiento legal, financiero o fiscal y usted debe consultar a un asesor legal, financiero o fiscal antes de participar.

Las personas no residentes de Texas deben considerar si su estado de origen, o el estado de origen del beneficiario, ofrece a sus residentes algún impuesto u otros beneficios estatales, como ayuda financiera, fondos para becas y protección contra acreedores que solo están disponibles para los participantes en el plan de ese estado.

La participación en el Fondo no garantiza la admisión o graduación de ningún colegio o universidad. Solo el comprador puede dirigir reembolsos, retiros, cambios en el beneficiario u otros cambios en el contrato.

Usted puede perder dinero al participar en el Fondo. Ninguna parte de un contrato es un depósito u obligación de, o está garantizada o asegurada por, la Junta, el estado de Texas, o cualquier agencia o agente de la misma. Los contratos no han sido registrados ni aprobados por la SEC ni por ningún estado. Los compradores deben considerar cuidadosamente los riesgos, tarifas, cargos y gastos asociados con los contratos, incluida la terminación del Fondo y la reducción del Valor de Transferencia o Reembolso. El valor de transferencia se aplica a los canjes en colegios y universidades privadas de Texas, colegios y universidades fuera del estado, escuelas de medicina y odontología, escuelas profesionales y programas de aprendizaje registrados y es el menor de: (1) los costos que las unidades cubrirían en un colegio o universidad pública de Texas; o (2) el precio de compra original de las unidades más o menos las ganancias o pérdidas netas de inversión del plan en esa cantidad. Las becas de *Match the Promise Foundation*SM solo se pueden usar en colegios y universidades públicas de Texas, y no se puede utilizar ningún valor de transferencia de una cuenta de becas de *Match the Promise Foundation*. La Descripción del Plan y el Acuerdo Marco contienen esta y otra información sobre el Fondo y se pueden obtener visitando TuitionPromise.org o llamando al 800-445-GRAD (4723), opción 5. Los compradores deben leer detenidamente La Descripción del Plan y el Acuerdo Marco, así como todos los demás documentos del Fondo, antes de comprar un contrato.

© 2023 *Texas Prepaid Higher Education Tuition Board*. "Texas Tuition Promise Fund" es una marca de servicio registrado por el *Texas Prepaid Higher Education Tuition Board*. Todos los derechos son reservados.